

la aportación de la administración local para la obra será de cerca de 200.000 euros, que computarán con cargo al ejercicio fiscal del próximo año, según los datos aportados desde el Concello. El alcalde expresó su satisfacción por el respaldo de la Xunta a tenor de que la construcción de un geriátrico es un demanda que ya había trasladado en el mandato del bipartito.

El 10% restante es el equivalente a consultas de turistas alojados en establecimientos de turismo rural de la zona.

Similar radiografía se extrae del balance de visitas efectuado en la oficina de turismo de Melide, que cerró los dos últimos meses contabilizando un total de 5.453 consultas. Del cómputo total, el 65 % representa a turistas que llegaron a la localidad a través del Camino de Santia-

que tuvieron que responder en las oficinas de turismo de Melide y de Arzúa han sido relativas a locales de hostelería que ofrecen servicios de comedor. También han sido habituales las consultas, por parte de peregrinos, sobre dónde pernoctar, y no solo en el propia localidad, sino que también en el conjunto del Camino. También se requiere información de los servicios de transporte para el viaje de regreso.

de un total de 5.453 en Melide y de 3.995 de un total de 4.175 en Arzúa. Madrileños y catalanes cabezan el ránking local de las visitas turísticas, según las estadísticas de los puntos de información de los municipios melidenses. En Arzúa, desde los que también se coincide en situar a los peregrinos —principalmente de procedentes de Italia— y a los turistas extranjeros que visitan Galicia.

## Critican en las jornadas del IES melidense que los libros de texto ignoran los glaciares en Galicia

La Voz

MELIDE | Los libros de texto ignoran por lo general, las huellas del glaciario en el territorio gallego pese a que la incidencia de esos procesos en el paisaje de la comunidad es de las más singulares de la península ibérica. De ese modo, se puso de manifiesto en la inauguración ayer en Melide de las Jornadas Ciencia e Territorio, organizadas en su séptima edición, por el IES del municipio y el movimiento de renovación pedagógica Nova Escola Galega.

Una idea similar a la que destacó el catedrático de la USC Augusto Pérez Alberti en la conferencia que pronunció para inaugurar las jornadas, a las que, hasta mañana, asistirán setenta profesores de enseñanza media de toda Galicia. Pérez Alberti, uno de los más destacados estudiosos gallegos de los procesos glaciares, dirige el grupo de asistentes a las jornadas, que ayer conocieron y analizaron sobre el terreno las evidencias físicas de los glaciares en el valle de Seara, en la sierra de O Courel.

## Más de 100 niños participaron en la Escola de Verán de O Pino

La Voz

SANTIAGO | El recinto del CPI Camiño de Santiago, del Concello de O Pino, fue el escenario escogido para celebrar la clausura de la primera edición de la Escola de Verán. Los chavales que se congregaron en el centro escolar disfrutaron de una tarde llena de juegos y diversión como despedida del verano.

Este programa diseñado pa-

ra hacer posible la conciliación familiar con la vida laboral, recibió a un total de 108 niños repartidos en varios grupos. Así, desde las 07.30 hasta las 17.00 horas los chavales pudieron compartir experiencias con el resto de sus compañeros, así como seguir en contacto con la escuela. Según el regidor de O Pino, Manuel Taboada «a primeira convocatoria foi un éxito».



Los vecinos de Arzúa aprenden nociones básicas para poder encontrar empleo.

## El telecentro arzuano ofrece talleres para aprender a buscar empleo y a pedir cita médica

La Voz

ARZÚA | El telecentro de Arzúa ha organizado para la última quincena de este mes sendos talleres, dirigidos a la población en general, en los que se enseñará a buscar empleo y a pedir cita médica a través de Internet. Las sesiones para aprender a solicitar consultas médicas en el Sergas sin necesidad de desplazarse serán las primeras que se impartan; en concreto, los próximos días 14 y 15 en horario de 10.00 a 12.00 horas.

Con igual previsión horaria se desarrollará, entre los días 22 y

29, el taller de empleo, a la participación de vecinos a partir de los 18 años de edad. Los asistentes a esa última actividad recibirán las directrices para elaborar un currículum y conocerán tanto los principales recursos virtuales para la búsqueda de trabajo, como las herramientas más fiables para iniciar el mercado laboral a través de la red.

Las personas interesadas en asistir a cualquiera de los talleres, programados desde el departamento de Dinamización da Sociedade da Información, pueden